

Ricardo Patiño assure qu'il est essentiel de protéger le Venezuela contre les tentatives de déstabilisation



Quito, 6 février (RHC-PL) Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a souligné la nécessité de protéger le Venezuela des tentatives de déstabilisation organisées par l'opposition vénézuélienne avec le soutien des États-Unis.

Ricardo Patiño a confirmé que les pays membres de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, se réuniront dans les prochains jours à Quito pour aborder cette question. Il a ajouté qu'il est indispensable de protéger ce pays sud-américain, afin qu'il conserve le contrôle sur son pétrole et ses ressources naturelles et afin d'éviter une situation qui pourrait mettre en danger la stabilité régionale.

Dans des déclarations à la presse, le ministre équatorien a annoncé que l'UNASUR a répondu favorablement au président vénézuélien Nicolás Maduro, qui a demandé le soutien et la protection des pays de la région contre les agressions.

Ricardo Patiño a dénoncé que ces plans de déstabilisations sont organisés depuis les États-Unis et il a condamné les sanctions imposées par la Maison Blanche à des fonctionnaires du gouvernement vénézuélien, sous prétexte d'avoir violé les droits de l'homme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45941-ricardo-patino-assure-quil-est-essentiel-de-proteger-le-venezuela-contre-les-tentatives-de-destabilisation>



Radio Habana Cuba